

#### **PRESSEMITTEILUNG**

Stadt Sindelfingen, Postfach 180, 71043 Sindelfingen

#### PRESSE- und ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Bastian Junkermann Telefon: 07031/94-317/318 Telefax: 07031/94-698

E-Mail: bastian.junkermann@sindelfingen.de

10.11, 2022



Sindelfingen erneut als "Gründungsfreundliche Kommune" ausgezeichnet – Plakette als sichtbares Zeichen im Rathausfoyer

Beim Landeswettbewerb "Start-up BW Local – gründungsfreundliche Kommune 2022/2023" erhielt die Stadt Sindelfingen dank der Arbeit der Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH (WSG) zum zweiten Mal in Folge die Auszeichnung und darf sich auch in 2022/2023 weiterhin "Gründungsfreundliche Kommune – Ausgezeichneter Ort 2022/2023" nennen. Mit ihren Aktivitäten und einem erweiterten Konzept bei der Gründungsförderung hat die WSG die Jury des Wirtschaftsministeriums überzeugt. Jetzt schmückt eine zweite Auszeichnung in Form einer transparenten Plakette das Foyer des Rathauses und wurde von Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer und WSG-Geschäftsführer Felix Rapp feierlich präsentiert.

"Wir sind stolz darauf, dass wir erneut als gründungsfreundliche Kommune ausgezeichnet wurden. Als Technologie- und Wirtschaftsstandort finden Gründerinnen und Gründer in unserer Stadt hervorragende Voraussetzungen, um ihr Unternehmen zu etablieren. So fördern wir mit dem Start-up Planet Sindelfingen aktiv Existenzgründerinnen und -gründer, die mit innovativen Geschäftsmodellen zur Diversifizierung des Standorts Sindelfingen beitragen. Die Ausweitung des Förderprogramms auf die Entwicklung unserer Innenstadt und die Förderung innenstadtbedeutsamer Branchen ist eine großartige Möglichkeit, die wir nutzen wollen, um Gründerinnen und Gründer mit ihren Ideen in die Zukunftsaufgaben unserer Stadt einzubeziehen", so Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer.

Die Stadt Sindelfingen ist im Landkreis Böblingen die einzige Kommune, die prämiiert wurde und das Prädikat tragen darf. WSG-Geschäftsführer Felix Rapp hat das Sindelfinger Konzept bei den "Pitches der Kommunen" am 14. Juli 2022 in Stuttgart präsentiert: "Das Prädikat ist eine Bestätigung unserer Arbeit. Die WSG hat die Gründungsdynamik in Sindelfingen beschleunigt und eine lebendige Gründer-Community etabliert. Gleichzeitig ist die Auszeichnung für uns Motivation, das Förderprogramm kontinuierlich weiterzuentwickeln, noch stärker mit unseren übergeordneten Zielen zu verknüpfen und den Standort Sindelfingen noch gründungsfreundlicher zu machen."

## **PRESSEMITTEILUNG**



Unternehmensgründungen sind zur nachhaltigen Diversifizierung des Wirtschaftsstandorts Sindelfingen und damit für seine Zukunftsstärke elementar. Die WSG bietet Neugründungen und Start-ups die bestmögliche Unterstützung, damit der Start in eine erfolgreiche Selbstständigkeit gelingt. Seit der Start-up Planet Sindelfingen ins Leben gerufen wurde, hat die WSG über 20 Gründerinnen und Gründer begleitet und betreut.

Um Unternehmen erfolgreich in Sindelfingen anzusiedeln, ist es Ziel der WSG, das Förderprogramm in der Region Stuttgart als feste Größe zu etablieren, auszubauen und weiterzuentwickeln. Darum wurde das Förderprogramm Start-up Planet Sindelfingen 2.0 auf innerstädtische Flächen ausgeweitet, um auch in den Aufgabenbereichen "Belebung der Innenstadt" und "Stärkung des lokalen Einzelhandels" die Gründungsdynamik voranzubringen. So können Gründerinnen und Gründer nicht nur aus den Branchen der wissensintensiven und innovativen Dienstleistungen, zum Beispiel der Digitalisierung, sondern auch aus weiteren Branchen von der Förderung profitieren. Zu diesem Zweck möchte die WSG durch eine gezielte Förderung von Start-ups die Zahl leerstehender Räumlichkeiten in der Innenstadt reduzieren.

Mit ihrem Konzept und ihren Aktivitäten zur Gründungsförderung wurde die Stadt Sindelfingen bereits beim letzten Landeswettbewerb "Start-up BW Local – gründungsfreundliche Kommune 2020/2021" ausgezeichnet.

# Über den Start-up Planet Sindelfingen

Das Gründerzentrum "Start-up Planet" in der Kurzen Gasse 10/1 bietet Gründerinnen und Gründer eine Plattform für innovative Geschäftsideen und ist zugleich ein Förderprogramm aus verschiedenen Bausteinen:

- anteiliger Mietzuschuss des voll ausgestatteten Arbeitsplatzes
- umfassende Beratungs- und Informationsleistungen
- mediale Begleitung
- Veranstaltungen

## Über den Landeswettbewerb Start-up BW Local

"Start-up BW Local" ist ein Landeswettbewerb des Wirtschaftsministeriums Baden-Württemberg und würdigt das Engagement der Wirtschaftsförderungen bei der Bereitstellung von gründungsfreundlichen Strukturen vor Ort. Eine Jury aus Gründerinnen und Gründer bewertet die Konzepte und zeichnet die überzeugendsten Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit dem Label "Gründungfreundliche Kommune" aus.

Fragen beantwortet WSG-Referentin Katrin Heißel, Mail: <a href="mailto:katrin.heissel@sindelfingen.org">katrin.heissel@sindelfingen.org</a> oder Telefon 07031 68842-34